
 

Abschrift     HFA/005/2021 
Haupt- und Finanzausschuss 

     Havixbeck, 30.09.2021 
 
 
 
 
Es wird festgestellt, dass die Mitglieder des Ausschusses zu der heutigen Sitzung ordnungsge-
mäß eingeladen worden waren. Unter dem Vorsitz von Bürgermeister Jörn Möltgen sind folgen-
de Ausschussmitglieder anwesend:  
 
 
Vorsitzender 
Herr Bürgermeister Jörn Möltgen  
 

 

Ratsmitglieder 
Herr Dirk Dirks   
Herr Dr. Dirk Eikmeyer   
Herr Fred Eilers   
Herr Dr. Friedhelm Höfener   
Herr Friedbernd Krotoszynski   
Herr Dirk Postruschnik  als Vertretung für Frau Henneböhl 
Frau Margarete Schäpers   
Herr Nikolas Specht   
Herr Hubertus Spüntrup   
Herr Jens Thewes   
Frau Mechthild Volpert-Bertling   
Herr Thorsten Webering   
Herr Julius Wessels  
 

 

Protokollführer 
Herr Gerhard Wessels  
 

 

von der Verwaltung 
Frau Monika Böse   
Frau Stefanie Holz   
 
 
 
Es fehlen entschuldigt: 
 
Ratsmitglieder 
Frau Geraldine Henneböhl   
 
 
 
Beginn der Sitzung:  19:00 Uhr 
Ende der Sitzung: 20:21 Uhr 
 
Zur Zeit befinden sich 13 stimmberechtigte Personen im Sitzungssaal. 
 
Vor Eintritt in die Tagesordnung begrüßt Bürgermeister Möltgen die anwesenden Mitglieder, die 
Presse und die anwesenden Bürger und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Seitens der Verwaltung wird zunächst vorgeschlagen, Herrn Gerhard Wessels zum Schriftführer 
für die Sitzungen des Haupt- und Finanzausschusses zu bestellen. 
Diesem Antrag wird zugestimmt.  
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Öffentlicher Teil: 
 
TOP 1 
Beschlussfassung über Änderungen und Erweiterungen der Tagesordnung 

 
Die Verwaltung schlägt vor, den TOP 18, Mietsicherung durch die Gemeinde Havixbeck für den 
Verein Marketing Havixbeck e.V., von der Tagesordnung abzusetzen. 
Diesem Vorschlag stimmen die Ausschussmitglieder einstimmig zu. 
  
 
TOP 2 
Einwendungen gegen die Fassung des öffentlichen Teils der Niederschrift der letzten 
Ausschusssitzung 

 
Einwendungen gegen die Fassung des öffentlichen Teils der Niederschrift der letzten Aus-
schusssitzung werden nicht erhoben.  
 
 
TOP 3 
Bekanntgaben des Bürgermeisters 

 
Es erfolgen keine Bekanntgaben.  
 
 
TOP 4 
Anfragen der Ratsmitglieder gem. § 17 Abs. 1 GeschO 

 
Schriftliche Anfragen liegen nicht vor.  
 
 
 
TOP 5 
Genehmigung der Außenanlagenplanung und des Gestaltungskonzeptes zur Sanierung 
des Schwimmerbeckens im Freibad Havixbeck 

 
Die Verwaltungsvorlage VO/073/2021 liegt vor. 
Ausschuss für Soziales, Bildung und Teilhabe vom 21.09.2021, TOP 7 
Ausschuss für Bauen, Planung und Wohnen vom 23.09.2021, TOP 7 
 
Herr Webering möchte wissen, worauf sich die Kostenberechnung für die Anlagen bezieht. Dies 
ist in der Verwaltungsvorlage nicht ersichtlich 
 
Die Antwort wird in der Sitzung des Gemeinderates bekannt gegeben. 
 
Frau Schäpers schlägt vor, die Bedenken der DLRG wegen der fehlenden Übersichtlichkeit zwi-
schen den Becken zu berücksichtigen und deshalb noch einmal den Beirat zu beteiligen.  
 
Bürgermeister Möltgen schlägt vor, über den Beschlussvorschlag aus dem Ausschuss für Bau-
en, Planung und Wohnen abzustimmen und den Beirat zu beauftragen, sich noch einmal mit 
dem Thema zu beschäftigen. 
 
Der Ausschuss empfiehlt dem Rat folgende Beschlussfassung: 
 
Der Gemeinderat beschließt auf Grundlage der vorliegenden Planung, der in der Sitzung 
des Ausschusses für Jugend, Soziales, Schulen und Sport am 22.09.2020 vorgestellten 
Präsentation und der in der Sitzung des Ausschusses für Bau- und Gemeindeentwicklung 
am 24.01.2019 vorgestellten Machbarkeitsstudie inkl. Kostenschätzung die Baumaßnah-
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me zur Sanierung des Schwimmerbeckens im Freibad Havixbeck durchzuführen und die 
erforderlichen Finanzmittel bereitzustellen.  
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen, Ja: 13, Nein: 0, Enthaltung: 0   
 
 
TOP 6 
Grundlagen zur Weiterentwicklung der Planung eines Gewerbegebietes südlich der 
Schützenstraße 

 
Die Verwaltungsvorlage VO/096/2021 liegt vor. 
Ausschuss für Wirtschaftsförderung, Digitalisierung, Regionales und Kultur vom 16.09.2021, 
TOP 6 
Ausschuss für Bauen, Planung und Wohnen vom 23.09.2021, TOP 8 
 
Zunächst berichtet Bürgermeister Möltgen über das Gespräch mit Regierungspräsidentin 
Dorothee Feller. Die Errichtung eines Technologie PARKS in Havixbeck wurde sehr positiv auf-
genommen und wird von der Bezirksregierung unterstützt. 
Frau Böse erläutert zur Ergänzung im Beschlussvorschlag durch den Ausschuss für Wirtschafts-
förderung, Digitalisierung, Regionales und Kultur und durch den Ausschuss für Bauen, Planung 
und Wohnen, dass die Kosten für eine planerische Beratung bereits im Haushalt enthalten sind 
und eine anwaltliche Beratung bereits stattgefunden hat.   
 
Der Ausschuss empfiehlt dem Rat folgende Beschlussfassung: 
 
Der Gemeinderat begrüßt die Planungen für die Entwicklung eines TechnologieParkes 
Havixbeck im Bereich des bisher geplanten Gewerbegebietes südlich der Schützenstraße 
ausdrücklich. Die Verwaltung wird beauftragt, die erforderlichen planerischen Abstim-
mungsprozesse intensiv zu begleiten, um zu einem möglichst reibungslosen und kurzen 
Planungsprozess beizutragen. Ziel sollte sein, noch in diesem Jahr die Änderungsbe-
schlüsse für die entsprechenden Planverfahren zu fassen und zur Regelung weiterer Um-
setzungsschritte den mit Vorlage VO/109/2021 (nichtöffentlich) in der aktuellen Bera-
tungsfolge vorgelegten LOI zu vereinbaren. 
 
Die Kosten für eine planerische und anwaltliche Beratung sind zu ermitteln und zu be-
rücksichtigen. 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen, Ja: 13 
 
 
TOP 7 
Prüfung der Rahmenbedingungen für eine bedarfsgerechte Modernisierung und Erweite-
rung der 3 Lebensmittelmärkte an der Blickallee 

 
Die Verwaltungsvorlage VO/097/2021 liegt vor. 
Ausschuss für Wirtschaftsförderung, Digitalisierung, Regionales und Kultur vom 16.09.2021, 
TOP 9 
Ausschuss für Bauen, Planung und Wohnen vom 23.09.2021, TOP 9 
 
Bürgermeister Möltgen berichtet, dass bereits Gespräche mit allen drei Marktbetreibern stattge-
funden haben, dabei konnte ein Grundkonsens  zwischen den Marktbetreibern erreicht werden. 
Ein Sprecher wurde durch die Marktbetreiber bestimmt. Sobald ein Konzept ausgearbeitet ist, 
wird es zur Verfügung gestellt und in die relevanten Gremien eingebracht. 
 
 
Der Ausschuss empfiehlt dem Rat folgende Beschlussfassung: 
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Der Gemeinderat beauftragt die Verwaltung, in Abstimmung mit den Betreibern der 3 Ver-
brauchermärkte an der Blickallee die Erweiterungs- und Modernisierungsbedarfe zu er-
mitteln und die Rahmenbedingungen für deren Realisierung zu prüfen. 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen, Ja: 13, Nein: 0, Enthaltung: 0   
 
 
TOP 8 
BG Masbeck, Teil 1 Beschluss über die Erschließungsplanung 

 
Die Verwaltungsvorlage VO/085/2021 liegt vor. 
Ausschuss für Umwelt und Klimaschutz, Mobilität, Energie und Nachhaltigkeit vom 14.09.2021, 
TOP 10 
Ausschuss für Bauen, Planung und Wohnen vom 23.09.2021, TOP 11 
 
Frau Böse berichtet, dass im Ausschuss für Bauen, Planung und Wohnen der Planentwurf erläu-
tert wurde. Prüfaufträge wurden formuliert. Die Beschlussempfehlung erfolgt auf Basis dieses 
Entwurfes. 
 
Herr Krotoszynski fragt, wie hoch die finanziellen Auswirkungen sind. In der Verwaltungsvorlage 
sind die Beträge nicht ersichtlich. 
Frau Böse erklärt, dass es bisher nur grobe überschlägige Ermittlungen geben kann und damit 
noch keine konkreten Zahlen vorliegen. 
 
Herr Eilers fragt, ob die Erschließungskosten auf die gesamten Anlieger umzulegen sind. 
Frau Böse antwortet, dass die Errichtung des Kreisverkehrs nicht beitragspflichtig ist und somit 
zulasten der Gemeinde geht. Aus Sicht von Bürgermeister Möltgen sind diese jedoch bei der 
Ermittlung der zukünftigen Grundstückspreise zu berücksichtigen.  
 
Der Ausschuss empfiehlt dem Rat folgende Beschlussfassung: 
 
Der Gemeinderat beschließt die Erschließungsplanung für das Baugebietes Masbeck Teil 
1 auf Grundlage der in der Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz, Ener-
gie und Nachhaltigkeit am 14.09.2021 (Folie 3 der dem Protokoll als Anlage 4 beigefügten 
Präsentation) vorgestellten Planung.  
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen, Ja: 13, Nein: 0, Enthaltung: 0   
 
 
TOP 9 
2. Erweiterung Wohnpark Habichtsbach ("Habichtsbach III") - Vorstellung des Vorentwur-
fes der Erschließungsplanung 

 
Die Verwaltungsvorlage VO/086/2021 liegt vor. 
Ausschuss für Bauen, Planung und Wohnen vom 23.09.2021, TOP 13 
 
Herr Specht betritt den Sitzungssaal. 
 
Herr Höfener weist darauf hin, dass der Gehweg nicht gepflastert sondern in wassergebundener 
Weise gebaut werden soll.  
Herr Spüntrup fragt nach einer Kostenschätzung für einen gepflasterten Weg. 
Frau Böse sagt zu, dass eine Kostenschätzung für beide Varianten so schnell wie möglich vor-
gelegt wird.  
 
Der Ausschuss empfiehlt dem Rat folgende Beschlussfassung: 

Der Gemeinderat nimmt die Vorentwurfsplanung für die Erschließung des Baugebietes 2. 
Erweiterung Wohnpark Habichtsbach („Habichtsbach III“) auf Grundlage der in der Sit-
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zung des Ausschusses für Bauen, Planung und Wohnen am 23.09.2021 vorgestellten Pla-
nung zur Kenntnis. 

Auf der Basis dieser Planungen ist die Ausschreibung vorzubereiten. 

 
Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen, Ja: 14, Nein: 0, Enthaltung: 0   
 
 
TOP 10 
Errichtung einer Bike und Ride Anlage (gesicherte Fahrradabstellanlage) am Bahnhof in 
Havixbeck - Beschluss über die Stellung eines Zuwendungsantrages 

 
Die Verwaltungsvorlage VO/087/2021 liegt vor. 
Ausschuss für Umwelt und Klimaschutz, Mobilität, Energie und Nachhaltigkeit vom 14.09.2021, 
TOP 12 
Ausschuss für Bauen, Planung und Wohnen vom 23.09.2021, TOP 14 
 
Herr Krotoszynski hält die vorgeschlagene Maßnahme für zu teuer und bittet um Prüfung von 
Alternativen zum Beispiel durch anderes Material. Außerdem sieht er den geplanten Standort 
kritisch, da die Anlage zu einem späteren Zeitpunkt evtl. abgebaut und an einem anderen Ort 
wieder aufgebaut werden müsste. 
Bürgermeister Möltgen berichtet, dass es bezüglich des Standortes keinen großen Spielraum 
gibt, da ein Wegerecht zu berücksichtigen ist. Die Kosten werden erneut geprüft. 
 
Der Ausschuss empfiehlt dem Rat folgende Beschlussfassung: 
 
Der Gemeinderat beschließt, auf Grundlage des Konzeptmusters (Anlage 2) für die 
Errichtung einer gesicherten Bike und Ride Anlage („Leezenbox“) am Bahnhof in 
Havixbeck einen Antrag auf Zuwendung nach § 12 des Gesetzes über den öffentlichen 
Personennahverkehr in Nordrhein-Westfalen (ÖPNVG NRW) einzureichen und die 
erforderlichen Finanzmittel bereit zu stellen. 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen, Ja: 14, Nein: 0, Enthaltung: 0   
 
 
TOP 11 
Straßen- und Wegeprogramm 2022 

 
Die Verwaltungsvorlage VO/088/2021 liegt vor. 
Ausschuss für Bauen, Planung und Wohnen vom 23.09.2021, TOP 15 
 
Der Ausschuss empfiehlt dem Rat folgende Beschlussfassung: 
 
Der Gemeinderat beschließt das Straßen- und Wegeunterhaltungsprogramm 2022 auf 
Grundlage des als Anlage 1 beigefügten Maßnahmenkatalogs. Die finanziellen Mittel in 
Höhe von 300.000,00 € werden aus den im Haushaltsplan 2022 unter dem Produkt 1201 
Verkehrsflächen und –anlagen veranschlagten Mitteln bereitgestellt.  
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen, Ja: 14, Nein: 0, Enthaltung: 0   
 
 
TOP 12 
Beschlussfassung über diverse Anträge zur Beleuchtung im Gemeindegebiet 

 
Die Verwaltungsvorlage VO/090/2021 liegt vor. 
Ausschuss für Umwelt und Klimaschutz, Mobilität, Energie und Nachhaltigkeit vom 14.09.2021, 
TOP 11 
Ausschuss für Bauen, Planung und Wohnen vom 23.09.2021, TOP 16.  
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Der Ausschuss empfiehlt dem Rat folgende Beschlussfassung: 
 
Der Gemeinderat beschließt, die Beleuchtung von Fuß- und Radwegen im Rahmen des 
Mobilitätskonzeptes zu bearbeiten und über die Anträge der Fraktionen zu einem späte-
ren Zeitpunkt zu entscheiden. Ein Verkehrswegebeleuchtungskonzept soll in das Mobili-
tätskonzept integriert werden. 
 
Über die möglicherweise adaptive Beleuchtung der Fuß- und Radwege in den Baugebie-
ten „Am Stopfer, Am Schlautbach und Pieperfeldweg, sowie den Geh-und Radweg 
(Sandweg) im Baugebiet 1. Erweiterung Wohnpark Habichtsbach 1 („Habichtsbach II“) 
wird somit zu einem späteren Zeitpunkt, auch vor dem Hintergrund der Lichtverschmut-
zung, entschieden. 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen, Ja: 14, Nein: 0, Enthaltung: 0   
 
 
TOP 13 
Beratung über den Einsatz von stationären Frischluftklimageräten in Schulen 

 
Die Verwaltungsvorlage VO/104/2021 liegt vor. 
Ausschuss für Soziales, Bildung und Teilhabe vom 21.09.2021, TOP 9 
Ausschuss für Wirtschaftsförderung, Digitalisierung, Regionales und Kultur vom 16.09.2021, 
TOP 18 
 
Die Fraktionen sind sich einig, dass der Schutz und die Gesundheit der Kinder an erster Stelle 
stehen. Herr Webering möchte die Anschaffung von stationären Frischluftgeräten neu beraten, 
wenn eine durch die STIKO in Aussicht gestellte Impfung der Schüler nicht möglich sein sollte. 
Herr Höfener bittet darum, dass die Verwaltung eine Pressemitteilung anfertigt, um zu erläutern, 
warum die Frischluftgeräte nicht angeschafft werden.  
 
Der Ausschuss empfiehlt dem Rat folgende Beschlussfassung: 
 
Der Gemeinderat beschließt zunächst keine stationären Frischluftgeräte in den Schulen 
zu installieren, sondern zunächst Erfahrungen mit den CO2 Ampeln zu sammeln und die 
Ergebnisse den zuständigen Gremien vorzustellen.  
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen, Ja: 9, Nein: 0, Enthaltung: 5   
 
 
TOP 14 
Errichtung einer Freilauffläche für Hunde 

 
Die Verwaltungsvorlage VO/093/2021 liegt vor. 
Ausschuss für Umwelt und Klimaschutz, Mobilität, Energie und Nachhaltigkeit vom 14.09.2021, 
TOP 13 
 
Bürgermeister Möltgen berichtet, dass sich bereits Havixbecker Bürger gemeldet haben, die 
bereit sind, sich einzubringen. Zunächst geht es hier jedoch um einen Grundsatzbeschluss, ob 
eine Hundewiese hergerichtet werden soll. 
Herr Krotoszynski fragt, wer die Pflege des Grundstücks übernimmt. Herr Möltgen erklärt, dass 
dies durch die Nutzer geschehen soll. Nur in Ausnahmefällen sollen Arbeiten durch den Bauhof 
übernommen werden. 
Frau Schäpers gibt zu bedenken, dass bei der angedachten Fläche keine Parkflächen zur Ver-
fügung stehen. Bei der Suche nach einer geeigneten Fläche sollte auch auf die Erreichbarkeit 
geachtet werden. 
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Der Ausschuss schließt sich der Beschlussempfehlung des Ausschusses für Umwelt und Klima-
schutz, Mobilität, Energie und Nachhaltigkeit an und empfiehlt dem Rat folgende Beschlussfas-
sung: 
 
Der Gemeinderat beschließt, dass als zusätzliches Angebot in Havixbeck eine Hundewie-
se geschaffen werden soll, z.B. auf einer Teilfläche der gemeindeeigenen Lagerfläche Flur 
24, Flurstück 1022 zur Größe von ca. 3.000 m².   
Die Kosten für die Herrichtung einschließlich der einmaligen Einsaat betragen ca. 
8.700,00 €.   
Diese werden im Haushaltsplan 2022 entsprechend veranschlagt.  
 
Die Gemeinde wird beauftragt die planerischen Umsetzungsschritte sowie ein Betreiber-
modell (z. B. Vereinsstruktur) zu prüfen. 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen, Ja: 14, Nein: 0, Enthaltung: 0   
 
 
TOP 15 
Antrag des Tierschutzvereins Coesfeld, Dülmen u. Umgebung e.V. auf Bezuschussung 
des Tierheim-Neubaus in Coesfeld-Flamschen 

 
Die Verwaltungsvorlage VO/094/2021 liegt vor. 
Ausschuss für Umwelt und Klimaschutz, Mobilität, Energie und Nachhaltigkeit vom 14.09.2021, 
TOP 14 
 
Der Ausschuss empfiehlt dem Rat folgende Beschlussfassung: 
 
Der Gemeinderat beschließt zur Förderung des notwendigen Tierheim-Neubaus des Tier-
schutzvereins Coesfeld, Dülmen u. Umgebung e.V. in Coesfeld-Flamschen einen Zu-
schuss in Höhe jeweils 2.000 € über die Dauer von 5 Jahren beginnend im Jahr 2022 zu 
gewähren.  
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen, Ja: 14, Nein: 0, Enthaltung: 0   
 
 
TOP 16 
Prüfung der Voraussetzungen für die Errichtung eines Waldfriedhofes in der Nähe von 
Havixbeck 

 
Die Verwaltungsvorlage VO/100/2021 liegt vor. Ausschuss für Umwelt und Klimaschutz, Mobili-
tät, Energie und Nachhaltigkeit vom 14.09.2021, TOP 15 
 
Der Ausschuss empfiehlt dem Rat folgende Beschlussfassung: 
 
Der Gemeinderat beauftragt die Verwaltung, die Voraussetzungen für die Einrichtung ei-
nes Waldfriedhofes in der Nähe von Havixbeck zu prüfen und die Angelegenheit erneut 
zur Beratung und Beschlussfassung vorzulegen.  
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen, Ja: 14, Nein: 0, Enthaltung: 0   
 
 
TOP 17 
Bereitstellung des finanziellen Gemeindeanteils für die LEADER-Förderung zur Entwick-
lung von Teilen der Dauerausstellung zu einem touristischen Informationspunkt für die 
Baumberge-Region 

 
Die Verwaltungsvorlage VO/099/2021 liegt vor. 
Ausschuss für Wirtschaftsförderung, Digitalisierung, Regionales und Kultur vom 16.09.2021, 
TOP 8 
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Bürgermeister Möltgen erläutert, dass eine Fördermöglichkeit nur besteht, wenn der entspre-
chende Beschluss jetzt gefasst wird. 
Herr Krotoszynski fragt, ob es einen Zusammenhang zwischen der LEADER-Förderung und 
dem Förderprogramm “Heimatzeugnis” gibt. 
Frau Böse erklärt, dass das Förderprogramm “Heimatzeugnis” nicht für die museale Ausstattung 
genutzt werden kann. Dafür sind jedoch die LEADER-Mittel zu verwenden. 
 
Herr Eikmeyer verlässt den Sitzungssaal. 
 
Der Ausschuss empfiehlt dem Rat folgende Beschlussfassung: 
 
Der Gemeinderat beschließt, den gemeindlichen Eigenanteil in Höhe von rd. 127.000 € für 
die durch die LEADER-Förderung nicht gedeckten Kosten für die Maßnahmen „Aufbau 
einer baukulturell-historischen Ausstellung als touristischer Wegweiser in die Region“ 
bereitzustellen. Diese Entscheidung erfolgt zunächst unter dem Vorbehalt, dass die Ent-
scheidung über die Entwicklung des Museums zum Veranstaltungsort im Rahmen des 
Förderprogramms „Heimatzeugnis“ in der letzten Sitzungsfolge dieses Jahres getroffen 
wird. Die Verwaltung wird beauftragt, weitere Förderzugänge zur Verringerung des ge-
meindlichen Anteils zu ermitteln, dies insbesondere auch für die Realisierung der not-
wendigen und im Förderumfang Leader nicht enthaltenen Maßnahmen im Erdgeschoss. 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen, Ja: 13, Nein: 0, Enthaltung: 0   
 
 
TOP 18 
Mietsicherung durch die Gemeinde Havixbeck für den Verein Marketing Havixbeck e.V. 

 
Die Verwaltungsvorlage VO/106/2021 liegt vor. 
Ausschuss für Wirtschaftsförderung, Digitalisierung, Regionales und Kultur vom 16.09.2021, 
TOP 10  
 
Der Ausschuss empfiehlt dem Rat folgende Beschlussfassung: 
 
Von der Tagesordnung abgesetzt 
 
 
 
TOP 19 
Neuregelung der Förderung der Musikschule Havixbeck 

 
Die Verwaltungsvorlage VO/112/2021 liegt vor. 
 
Herr Eikmeyer kehrt in den Sitzungssaal zurück.  
 
Der Ausschuss empfiehlt dem Rat folgende Beschlussfassung: 
 

1. Der Gemeinderat beschließt den Letter of Intent (LOI) mit der Musikschule Havix-
beck zu vereinbaren. 

2. Der Gemeinderat beschließt einen jährlichen Zuschuss in Höhe von 98.000,00 € für 
die nächsten drei Jahre an den Verein Jugendorchester Havixbeck e.V. zu zahlen. 

 
Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen, Ja: 14, Nein: 0, Enthaltung: 0   
 
TOP 20 
Anfragen der Ratsmitglieder gem. § 17 Abs. 2 GeschO 

 
Es werden keine Fragen gestellt.  
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Unterschriften:  
 
gez.: Bürgermeister Jörn Möltgen 
Bürgermeister 
 

 gez.: Gerhard Wessels 
Schriftführer 
 

 
 
 
Für die Richtigkeit der Abschrift: 
Havixbeck, 04.10.2021 
 
 
 
 
 
Gerhard Wessels 
Gemeindeangestellter 
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